

57. 24.09

## Treckerfreunde besichtigten „Porsche“

sz Siegen/Zuffenhausen. „Das ist ja super perfekt hier und wahnsinnig beeindruckend“, sagte Hartmut Krämer, Vorsitzender des Technikmuseums Freudenberg, als er mit Treckerfreunden aus dem Siegerland in Zuffenhausen „Porsche“ besichtigte. Der Einladung von Jürgen Rompf, Stammtischvormann vom Porsche-Diesel-Club Europa e.V. (P.D.C.E.), folgten laut Mitteilung 45 technikbegeisterte Siegerländer und weitere Treckerfreunde aus dem Umland.

Die Kontakte zum Porsche-Zentrum Siegen, das auch als Sponsor bei den Trecker-Touren in Siegen dabei ist, halfen, um bei den Ersten zu sein, die das neu gebaute Porsche-Museum und das Werk des deutschen Sportwagenherstellers erlebten.